

## Reisebericht über die Landesreise nach Kreta im Mai 2022

Die heurige Landesreise des Salzburger Seniorenbundes führte uns nach Kreta. Für unsere Ortsgruppe waren zwei Reiseternine zugeteilt – erste und letzte Maiwoche. Insgesamt sind 14 Personen nach Kreta mitgefahren.

Hier ein kurzer Reisebericht über die erste Maiwoche, vom Mo.2. – Mo.9.5.22:

Die Anreise zum Flughafen nach Salzburg erfolgte wie immer mit einem Sammelbus, gemeinsam mit Mitgliedern der Ortsgruppen im nördlichen Flachgau. Am Abend trafen wir in der Hotelanlage Nähe Heronissos ein und konnten gleich feststellen, dass es eine erstklassige Anlage, direkt am Meer handelte. Ebenso merkten wir gleich beim ersten Abendessen, dass die Küche und Bedienung ausgezeichnet ist.



3 Tagesausflüge führten uns jeweils ins Landesinnere, in den Westen und in den Süden der Insel, die nur etwas größer als das Land Salzburg ist, aber eine enorme Geschichte aufzuweisen hat. Dank der umfassenden Informationen, die uns die routinierten Reiseführer mitgeben konnten, haben wir viel Wissenswertes mit nach Hause nehmen dürfen.







Wegen des guten Wetters, bereits Anfang Mai, konnten wir aber auch Badefreuden genießen. Weniger im Meer, welches wegen des zu starken Windes meist gesperrt war, aber in den großzügigen Meerwasserpools der Hotelanlage.



Die Betreuung des Reiseveranstalters vor Ort war wieder, wie immer, hervorragend. Wir fühlten uns stets gut informiert und aufgehoben.

Wir haben diese Tage sehr genossen, es war wieder einmal eine tolle Landesreise des Salzburger Seniorenbundes.

Vielen Dank an alle, die an der Organisation beteiligt waren und auch an alle Mitreisenden für die gute Stimmung und Unterhaltung.